

Kirche in 1Live | 20.11.2020 floatend Uhr | Jan Primke

## Sand an den Füßen

Endlich wieder Sand an den Füßen. Eingraben, durchlaufen, aufwirbeln, abschütteln – noch mal. Ein gutes Gefühl, ich habe es echt vermisst. Ich bin nicht im Urlaub, ich bin auf dem Kinderspielplatz und schubse meine Nichte auf der Schaukel an. Ein wirklich schöner Moment mitten in diesen verrückten Zeiten. Der Spielplatz rund um uns herum ist komplett leer. Macht meiner Nichte nichts aus – sie lacht lauthals. Unbeschwert. Wie schön!

Es sind die einfachen Dinge, die ich wieder als etwas Besonderes empfinde. Sand an den Füßen und gestern hatte ich ein kleines Päckchen vor meiner Wohnungstür liegen. Süßigkeiten von meiner Freundin. 'Einfach so...' stand auf der Karte. Ich habe mich echt gefreut.

Endlich wieder Sand unter den Füßen bedeutet für mich: schöne Erinnerungen schaffen!. An Ausflüge, Unternehmungen und Erlebnisse, die schon länger zurückliegen. Aber auch an tolle Momente jetzt in dieser Zeit. An gemeinsames Lachen und Schweigen. Das ist was zählt. Heute mal mit Sand an den Füßen und der Hoffnung im Herzen.

Sprecherin: Alexa Christ

Redaktion: Daniel Schneider